rro Newsletter

Radio Rottu Oberwallis Postfach 3930 Visp Tel. 027 948 09 48 Fax 027 948 09 45 info@rro.ch

Münster: Würdigung von Tradition und Innovation



Der Holzbau Weger AG in Münster wurde der mit 10'000 Franken dotierte Unternehmerpreis 'Goldener Caesar' verliehen.

30.08.2014, 15:59

Die Stifter Franz und Claudia Mattig konnten den Preis bereits zum siebten Mal übergeben. Das 20-köpfige Team der Holzbau Weger AG überzeugte die Jury mit ihrer einzigartigen Weise, wie sie Tradition und Innovation miteinander verknüpft, heisst es in einer Mitteilung. "Von den verschiedenen Geschäftsbereichen des Unternehmens sticht der Um- und Neubau von Wohn- und Ökonomiegebäuden ganz besonders ins Auge", sagte Co-Preisstifter Franz Mattig am Samstag bei seiner Laudatio zu den zahlreich erschienenen Gästen. Die Holzbau Weger AG wurde 1956 in Münster gegründet. 58 Jahre später leitet Ulrich Weger das Unternehmen in der zweiten Generation. Gemäss Preisjury geht dieses Team respektvoll, sorgfältig, wohl überlegt, kreativ und zugleich innovativ mit den Stadeln und Ställen um. Für die beiden Preisstifter und die Jury ist klar: Ohne die Holzbauer aus Münster wären viele Gommer Stadel und Ställe zu Ruinen zerfallen. Seit 2008 vergibt eine elfköpfige Jury den mit 10'000 Franken dotierten Unternehmerpreis 'Goldener Caesar', der an Cäsar Ritz erinnert./bu